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四中だより 

生徒会の引継ぎに向けて 

「城下あいさつ声がけ運動」 ～ＰＴＡの方々とともに～（11/1） 

10月 28日に 2学年で次期生徒会の引継ぎに向

けた学年内立会演説会及び選挙が行われ会長

候補・男女の副会長候補それぞれ３名が選出さ

れ、選挙戦がスタートしました。11月 22日に

は全校の投票が行われ新生徒会の３役が決定

し引継ぎに向けた準備が始まります。 

 

 

 

 

朝夕めっきり寒くなってきました。毎朝、校長

先生や生徒指導担当の中嶋先生がロータリーの

前に立ち子供たちの様子を見守っています。この

日は「城下地区のあいさつ声がけ運動」の日にな

り生徒会役員やＰＴＡの方にも参加をしていた

だきながらあいさつ運動を行いました。 

仮堤防が完成した千曲川河川敷の堤防 

人権教育月間に寄せて（11/1） 

大きな爪痕を残した台風19号の通過

から１ヶ月が過ぎました。県内各地で

は復興に向けた取組が急ピッチで進め

られています。生徒会の福祉委員会で

は少しでも復興のお役に立ちたいとい

う生徒の願いから募金活動を始めまし

た。一日も早い真の復興を祈念します。 

11/13（テスト前日）に第２回目の四中区のグッドメ

ディアデーが行われました。ご家庭でもメディアの

利便性や危険性等について話題にしてもらったと思

いますが、どうだったでしょうか？ 利用している

うちに、メディアにコントロールされている（制限な

く使ってしまっている）という様なことがないよう、

使用状況等について知り、また使用時間を限定する

などの取組を今後も推進していきましょう。 

校
長
講
話
よ
り 

 

メディアコントロール（11/13） 

校長講話では人権 

教育月間に寄せ

て、「たった一言が

～」と映像（音楽グ

ループ“ワカバ”の

「あかり」の曲と 

映像）が紹介されました。いずれも相手意識につ

いて、自分の姿を振り返るものでした。 
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～PTA親子人権講演会開催～ 「ｼﾝｶﾞｰｿﾝｸﾞﾗｲﾀｰ 大野靖之さん」（11/8） 

☆１１月後半の主な予定☆（寒さが厳しくなってきました。かぜをひかないようにしましょう！！） 

○１１月１８日（月）小中連絡会（本校にて） 

○１１月１９日（火）～２５日（月）２学年保育実習（全学級） 

○１１月２１日（木）四中区人権同和研修会（城下小）下校 14：00 

○１１月２２日（金）生徒会役員選挙立会い演説会 

○１１月２８日（木）薬物乱用防止教育（２学年全学級において実施） 

○１１月２９日（金）ＰＴＡ理事会／来年度ＰＴＡ会長、副会長選出 ＊お世話になります 

 

 

 

 

・四中だより１１月号 令和元年 11月 18日(月)発行 担当／教頭 滝澤政彦 

 

 

 

参加された保護者の感想③（３年） 

・「人権講演会でコンサート･･･」と案内を見た時ピンと来なかったですが、ＰＴＡ理事会の折に校長先生の

お薦めの言葉を聞き、また、台風に際して大野さんが“四中の皆のことを心配して連絡をくださったエピソ

ード”も聞いていたので、そのお人柄に触れてみたいと思い参加しました。とても胸に響く歌声 

で素晴らしかったです。後半、お母様の思い出を聞いていて、自分は我が子にどんな言葉をかけて 

いるかなと、振り返りました。子ども達が夢を見つけた時にしっかり応援していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

参加された保護者の感想①（１年） 

・最初に皆で歌った曲と最後に歌った歌は感動しました。「夢はあるか」

と聞いた時に、結構たくさんの子が手を挙げていて良かったな 

あと思いました。夢は未来を創造することといっていたので、 

それならすぐにできるなあと思いました。大野さんのことを 

知らなかったですが、心に残る講演でとても良かったです。 

 

 

 

 

 

 

参加された保護者の感想②（２年） 

・今という時は二度と戻らない、今を精一杯生きることが大切であると思いました。大野さん 

の歌には熱い思いが込められています。久しぶりに心があつくなる時間でした。私も大野さん 

のお母さんのように子どもを応援したいと思いました。 

 

 

 

 

 

 

生徒の感想（３年生） 

大野さんが来ると決まってからＹou Ｔube などで時々きいていて今日とても楽しみにしてい 

ました。やはり画面越しと生では全然違いました。とてもきれいな声で上手で母も私も大好 

きになりました。一つ一つの歌詞に想いを込めて歌っている姿に感動したし、本当に音楽が 

好きなんだあと思いました。私も音楽が好きでピアノを習っているけれど独学であの演奏は 

すごいし、音色がきれいで心にしみました。とっても楽しい時間でした。  
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